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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Jennifer Jones（オーストラリア） “Building today for a better tomorrow”「より良い明日のために今日を築く」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　田 中 博 之（東京多摩みなみ）“Action!”「アクション！」 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　戸 所 岩 雄（彦根シャトー） 　「風となれ、ひかりとなれ」　Be the Wind Be the Light
京都部主題：Ｄ　Ｇ　島 田 博 司（京都ウエスト） 　「限界を超えろ！」　～Y’s  Power?  No  Limit!～
メネット主題：ＲＳＤ　大 野 　 勉（神戸ポート） 　「新しい風に愛をこめて！」

メネットらしい発想から生まれ、愛をもって活動するメネット事業を通して、ワイズダムへ新たな風を送ろう！

大賢虎変 ― 変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ―
会　長　西　川　欽　一
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会　長／西川欽一
副会長／瀬本順夫・五十嵐由紀
書　記／田中升啓・左近宏崇
会　計／金原弘明・宮﨑順巳

今月の聖句

ワイズメンズクラブのさまざまな活動を通じて、地域の人やマスメディアを巻き込んで
アピールしましょう！　西日本区ホームページを活用しましょう。

加藤信一　広報・情報委員長（京都トップスクラブ）
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　キャピタルクラブの皆様、先日の部長公式訪問では大
変温かくお迎えしていただきまして、ありがとうござい
ました。今期初めての公式訪問ということもあり随行し
た香山 CS 主査をはじめ、岩本メネット主査、吉田 PR
委員長全員、心地よい緊張感の中、自分たちの想いを存
分にお話しされたことと思います。例会前随行の皆さん
は、緊張して何しゃべるかわからへん……、な～んて言
いながら皆さん持ち時間をオーバーしてのスピーチはや
はりキャピタルクラブメンバー皆さんが、話しやすい雰
囲気をつくってくださってたのだと感謝しております。
　例会でも申しましたが、今期部長主題であります『限
界を超えろ！』　～ Y's Power No Limit ～とは、今現在
西日本区最大のクラブ数、メンバー数を誇る京都部では
ありますが、そのクラブ数・メンバー数に甘んじること
なく、常に危機感を持ち続け、現在メンバー数が少なく
今後の方向性に迷っているクラブは、この先５年後・10
年後どのようなクラブの未来像を描かれ又は描こうとし
ているのか？そしてメンバー数の多いクラブは、その自

クラブの長所・短所に真摯に向き合い、さらに強いクラ
ブを目指す為に、この先５年後・10 年後何をしなくては
ならないのか？この事を考えるきっかけとなる１年にし
て欲しい。今まで考えてこなかった、あるいは考えるこ
とに背をむけていたことに対し、その限界を超えてもら
いたいという想いを込めております。
　決してこの一年に結論や結果を求めているのではな
く、クラブの将来像について、少しでもクラブ内で話し
合える機会を作り、実際にそんな時間が少しでも持てた
のなら、私が部長になった意味があるのではないかなと
思います。
　そしてその京都部の熱い想いを、西日本区の各部や各
クラブに伝えられたらなと思います。もちろん考え方や
方法はそれぞれ異なります。ですが自クラブを思う熱き
想いは同じだと思います。Y's Power No Limit ワイズの
パワーには限りがない。無限大である。そんな私の想い
を１年間言い続けたいと思います。

解　説　８月は日本では平和の月です。今や世界各地では、実際に国家間で宣戦布告して行われる戦争は無くなりつつありま
すが、却って、国際社会からの関心を失われ、泥沼化して終わらない紛争や地域対立が増えているのではないでしょうか。
平和は国と国との関係だけのことではありません。平和の土台は、人と人との関係が平和な社会であってこそ守れるものです。
戦争は社会の分裂の隙間に入り込んできます。「すべての人と平和に暮らしなさい」の前に「できれば」と「せめてあなたが
たは」と前置きされているのはそのことの難しさを物語っています。しかし同時に、それは「まずあなた自身から始めなさい」
というメッセージではないでしょうか。

ユースの未来にワイズメンが描けるよう、YMCA の活動を通じて、
あらゆる機会のユースの可能性に手を差し伸べよう

荒川恭次　Y サ・ユース事業主任（名古屋グランパスクラブ）

Youth
Activities

できれば、せめてあなたがたは、すべての人と平和に暮らしなさい。
	 	 　新約聖書ローマの信徒への手紙　12 章 18 節

『限界を超えろ！』～ Y's Power No Limit ～
京都部部長　島　田　博　司

（京都ウエストクラブ）
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Kick-off 例会
交流委員　椿　森　昌　史

　令和元年７月２日、７月第１例会「Kick-off 例会」、『大賢虎
変』－変革の時。今、新たな時代へステップアップ !! －を掲げ、
いよいよ西川欽一会長期の始まりです。１年間の大役を終え、
余裕すら感じられる吉井前会長とは裏腹に、開会宣言・開会点
鐘に登壇する一歩一歩からも緊張感が伝わってくる西川会長。
初めての会長挨拶では、冒頭「下書きを忘れてしまって、緊張
のあまり頭の中が真っ白」と言われましたが、聞いている方も
緊張が伝染してくるような印象でした。緊張感もそこそこに、
2018 ～ 2019 年度総会も滞りなく終えることができ、良いスター
トが切れたのではないでしょうか。会食の時間に行う「デザー
トニコニコ」も、ちょっとのアイデアで漏れのないニコニコを
いただける新鮮な企画として、新しい期の変化を感じ、メンバー
の皆さんは、これから一年、色々な面でどんどん成長される西
川会長を見るのが楽しみになってきたのではないでしょうか。

部 長 公 式 訪 問
ドライバー委員　八　木　悠　祐

　７月 16 日火曜日、部長公式訪問例会が開催されました。
　島田博司京都部部長、岩本敬子メネット主査、吉田知弘京都
部 PR 委員長をお迎えし今期の京都部方針をお話しいただきま
した。毎年のことですが、期の早い段階で京都部の方針を聞け
ることはメンバーにとっても非常に有意義なことであると思い
ます。部の方針と会長方針をクラブメンバーが理解し、今期１
年間をどのように活動していくかという道しるべのような例会
だと改めて感じました。
　そしてこの日は、当クラブの香山章治地域奉仕環境事業主査
にもお話いただき、今期の京都部のやる気がギンギン伝わっ
てきました。皆さんがスピーチの中で、共通してお話になった
10 月 27 日のワイズデー「ギネスチャレンジ」への意気込みが
ひしひしと伝わり、キャピタルクラブも大勢で参加し盛り上げ
なければいけないと改めて感じております。
　京都部の役員メンバーが和気藹々と一丸となっている雰囲気
を、キャピタルクラブに持ち込んでいただきましたので、西川
会長、香山主査を支えながら今期活動してまいりたいと思いま
す。まずは、10 月 27 日ワイスデーみんなで参加しましょう !!

京都YMCA会員協議会に参加しました
ファンド委員長　亀　井　久　照

　６月28日（金）に、京都 YMCA 会員
協議会に吉井会長と参加してきまし
た。
　今回は、京都部の CS 懇談会と日程
が重なり、少ない参加者となってしま
いました。この行事は株主総会のよう
なもので、2018 年度の事業報告、決
算報告が加藤総主事からありました。
　開園した保育園は５名の障がいを持った子供も受け入れ、地域
の子育て支援に大いに貢献しているようです。学校法人も多くの
留学生を受け入れ、中国人の介護福祉士も輩出したようです。
　次に、YMCA リーダーユースボランティア認証状授与式が
行われました。今春からオリエンテーションを受講して 10 名
がリーダーとなりましたが、少し少ないように思いました。や
はり、アルバイトなどの時間にも制約されるので、経済的に余
裕がある学生に偏ってしまうのかと想像しました。
　最後に、ワイズメンズクラブの奉仕活動に対して各クラブ会
長に感謝状が贈られました。吉井会長も最後の役目として感謝
状を受け取りました。YMCA とワイズメンズクラブの関係を
考える良い機会になりました。
　クラブとして学園債の応募に対する賛否がありクラブとして
の対応はしませんでしたが、多くのキャピタルメンバーが引き
受けておられ感謝されていました。

京都部地域奉仕 ･環境事業＆
PR事業合同懇親会

地域奉仕・環境委員長　森　　　繁　樹

　令和元年６月28日（金）19時より、ホテルモントレ京都に於い
て開催されました。
　司会は、京都部地域奉仕・環境事業主査の香山章治さんが担
当されました。島田博司京都部部長の開会挨拶から始まり、渡
壁十郎（長浜クラブ）西日本区地域奉仕・環境事業主任より、
CS 献金、TOF 献金、FF 献金、ロールバックマラリア献金、
CS 資金申請についての内容や目標金額の説明がありました。
　本日の目玉の１つ「SDGs について学ぼう」のテーマで京都
市総合企画局総合政策室課長　齋藤久也様により講演を頂きま
した。SDGs（持続可能な開発目標）とは 2015 年国連サミット
で採択された「持続可能な開発のための 2030 アジェンダ」にて
記載された 2030 年までの国際目標です。持続可能な世界を実現
するための 17 のゴール・169 のターゲットから構成されている
とのことです。続いてもう一つの目玉、ワイズデーについて吉
田知弘 PR 委員長よりパワーポイントを使って画像で説明があ
りました。ギネスレコードチャレンジのイメージが鮮明となり
ました。その後質疑応答、食事をしながらの意見交換がされ有
意義な時間となりました。閉会挨拶は、島田京都部長により本
日参集のお礼で閉会となりました。
　SDGs 活動を、バッジを付けて CS 活動として応援していこう
と思います。
　参加者は、西川会長、石倉さん、香山さん、金原さん、森繁
樹でした。

リトセン夏の準備ワーク
Y サ・ユース委員長　長谷川　幸　昌

　今期のリトセン夏の準備ワークが６月30日に行われました。キャ
ピタルの担当は今回のワーク参加者のためのカレー作り。荒天によ
る中止も予想されたので買出しが直前まで行えずに大慌て。
　当日は中止には至らなかったけど雨は断続的に降り続き、そ
の中でワークする皆さんから、カレーを楽しみにしていると声
をかけられ強いプレッシャーを感じました。
　しかしテキパキと食事の準備を進めるキャピタルメンバーの

力で無事に完成。「おいしかった」「ご馳走さま」の声が聞こえ
たときは安堵しました。
　改めてワークに参加する楽しさとキャピタルの団結力を感じ
ることができました。皆様ありがとうございました。
　秋の準備ワークは、９月８日９時 30 分集合。草刈や施設の
清掃、整備が主になります。
　ご予定ください。
　参加者　五十嵐、石村、加藤、金原、倉見、左近、志田、菅原、
瀬本、田中（雅）、田中（升）・コメット、西川、仁科・メネット、
長谷川、宮﨑、山口、吉井、山田メネット、山口特別メネット

７月第二例会 2019年7月16日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都７月第一例会 2019年7月2日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都
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APC プログラム委員　金　原　弘　明　
　私は東京クラブの進藤さんが委員長を務めるプログラム委員会の一員として
この大会に携わっていた為、皆さんより一足早く、岡本さんご夫妻と朝一番の

飛行機で仙台に向かいました。
＜１日目＞会場である仙台国際センターに到着したのは 10 時半前、すぐにステージに向かうと準備真っ最中。
そしてここから私の怒涛の３日間が始まりました……。

＜２日目＞昼間のプログラムはエクスカーション。大会プログラム中、このエクスカーションだけは他のメン
バーと一緒に楽しみ、学ぶことができました。青葉城跡では、有名な伊達政宗騎馬像の前で写真撮影をし、
田中升啓さんの伊達政宗の歴史講義を楽しみました。その後、津波で甚大な被害を受けた荒浜小学校で、当
時現地に住まわれていた語り部の方から、震災当日の状況から現在までの復興の経緯のお話を頂きました。
やはり、実際にその地に住んでおられ、当日、実際に荒浜小学校に避難された方のお話には、これまで見聞
きした他のどんなニュース映像等より強く訴えられるものがありました。

＜３日目＞朝一の日曜礼拝の準備に間に合うように会場に到着すると、そこ
から大会エンディングまで怒涛のスタッフ業務の連続でした。最終日とい
うこともあり、準備が整っていないプログラムや急に追加されたプログラ
ムもあり、それらに次々に対応する必要があったため、緊張の連続でした。
　今回の大会に参加し、被災地の復興のプロセスと現状を学ぶことができま
した。更に、東日本区のメンバーの方々との深い関わりを持てたことは、私
の大きな財産になったと思います。全ての大会関係者に感謝を込めて。本当
にありがとうございました。

　大会参加者　東日本区 273 名、西日本区 269 名、
　　海外 168 名、来賓 3名、公開講演会一般参加 70 名
　AYC参加者　東日本区 10 名、西日本区 5名、
　　海外 13 名　　　　　　　　　　　　　合計 811 名
　献　金
　　アジア太平洋地域・自然災害緊急支援基金（NDERF）
　　チャリティーゴルフ大会席上献金　　　　66,909 円
　　RBM（ロール・バック・マラリア）献金
　　（京都パレスクラブ川上さん主導）　　　　64,896 円
　　東日本大震災みやぎこども育英募金　　1,050,664 円
　キャピタルクラブ参加者
　　石倉、石村、岡本・メネット、亀井、香山、黒木、
　　田中（雅）、田中（升）、西川、仁科・メネット、
　　山田（隆）、八木、金原

仙台で交流してきました！
書　記　田　中　升　啓　

　７月 19 日の IPAP ナイトで東京クラブの皆様、そして
台北アルファクラブの皆様と久しぶりにお会いしました。
京都から遠く離れた仙台で、親しい方々とお会いするの
は嬉しいものです。特に台北アルファクラブのブリッジ
さんはテンションも高く、一緒にいるとこちらも楽しい
気分になります。次の日 20 日の AP ナイトと、その後に
場所を変えてさらにお土産交換等で懇親を深めてまいり
ました。（懇親会会場に行くのに、とてもとても苦労しま
したが……（汗））来年３月には東京、そして近いうちに
台北に行く機会もあるかと思いますので、ぜひ多くのメ
ンバーで懇親を深めに行きましょう！

サ バ エ ワ ー ク
Y サ・ユース委員　倉　見　直　樹

　７月 14 日、梅雨らしい天候の中でワークに参加しました。
　キャビネットから机、椅子、ボート等の運び出し。テント張り、
ボート、カヌーを浜まで運ぶ。書くと簡単に見えますが、メチャ
クチャ大変でした。
　朝から 15 時まで昼食を挟んでフルワーク。あまりのハード
さに、雨降って早く切り上げられへんかな、と思っていました
が、ワーク中は降りそうで降らず、最後までキャピタルメンバー
はハードなワークを続け、ミッション完了しました。
　帰り道に大雨にあい、もうちょっと早く降ってくれよ、と思っ
ていたのは私だけでしょうか？

　参加メンバー
　　西川会長、五十嵐副会長、石倉・メネット・コメット、
　　金原、亀井、志田、宮﨑、吉井、倉見

魚 つ り 同 好 会
地域奉仕・環境委員　香　山　章　治

　６月末の梅雨時期、雨が心配されましたが、なんとか雨粒は
落ちてこず、いつもの冠島近辺へ浜ちゃんの舟で向かいました。
人数が少なかったので私は初めてふかせ釣りに挑戦。まずまず
の大きさのイサキやグレや鯛等が釣れました。ふかせ釣りの要
領もわかったので次もまたやってみたいと思いました。仁科隊
長からいただいた仕掛け（仁科スペシャル）も次回こそ使って
みようと思います。大物が上がりますように。
　魚つりは、日ごろの喧騒からときはなされ、一日海の上でた
だただ竿の先に集中します。
　10 時間が一瞬で過ぎ去るほど集中できるのはこれしかない
と思います。すごく疲れるけれどすごく楽しいです。
　次は８月にいか釣りに行こう！　と計画をたてています。気
分上々、気分転換にもってこいの魚つり。楽しいですよ！　メ
ンバーの皆さんもぜひご一緒に！
　乗組員：仁科さん・節子メネット、石倉さん、亀井さん、香山
　船　頭：浜ちゃん

ワイズメンズクラブ国際協会　第28回アジア太平洋地域大会
７月19日（金）～21日（日）　仙台国際センター



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

東日本大震災
復興・支援募金

７月報告

編集後記
　ようやく夏らしい気候になり、外を歩くと汗が滴り落ちるよ
うな暑さとなって参りました。
　私にとってのクラブの活動もブリテン制作や役員会の参加な
ど本格化している一方で、現状は例会等に参加出来ない日が多
く、この夏以降は熱く活動できるように調整したいと考えてお
ります。
　皆さまには原稿依頼等に慣れないことでご迷惑を多々お掛け
しておりますが、引き続きよろしくお願い申し上げます。熱中
症には十分お気をつけいただき、暑い夏を乗り越えましょう。

広報・ブリテン委員長　伊吹純也　

〈会長主題〉　
『大賢虎変』
～変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ～

〈西日本区・京都部報告〉　６月28日（金）次期地域奉仕・環境事
業＆ PR 事業合同懇談会　出席：香山・金原・森（繁）・西川
会長・石倉／７月26日（金）EMC 事業懇談（於：ホテルモント
レ京都）／８月30日（金）交流事業懇談会（於：ホテルモントレ
京都）／９月１日（日）第 24 回京都部会　ホテルオークラ／10
月27日（日）京都部ワイズデー
部会：９月７日びわこ部、９月８日中部、９月 16 日阪和部、

９月 21 日九州部、９月 28 日六甲・瀬戸山陰部、10 月５
日中西部、10 月 26 日西中国部

他クラブ周年例会　エイブルクラブ 30 周年　2020年２月15
日（土）／ウエストクラブ 40 周年　2020年５月５日（火）

〈YMCA 報告〉　６月28日（金）YMCA 会員協議会　出席：吉井・
亀井／７月８日（月）サバエ秋祭第１回実行委員会　出席：長
谷川／９月15日（日）サバエ秋祭／10月30日（水）京都 YMCA
チャリティーゴルフ

〈三役会報告〉　YMCA 維持会費納入状況の確認報告及び８月
第二例会にて納入開設／例会等出欠登録の徹底のお願い／ワ
イズデー PT の件

在籍者数　　　33名
第一例会　　　30名
第二例会　　　26名
メイクアップ　　　　7名
出 席 率　100.0%

切　　手　　　0円
切手累計　　　0円
現金累計　　　0円
Ｅ　　Ｆ　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　0円
EF・JWF累計　　　0円

第一例会　　3,000円
第二例会　　12,000円
合　　計　　15,000円
累　　計　　15,000円

合同委員会　　3,500円
大山ハム販売　　38,088円

累　　計　　41,588円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　0名
累　　計　　　0cc
成分累計　　　0名

第一例会　　2,966円
第二例会　　3,330円
今期合計　　6,296円
累　　計　223,239円

第一例会　　2,468円
第二例会　　2,620円
合　　計　　5,088円
累　　計　　5,088円

メ　　ン　志田育夫　８月30日
メネット　加藤圭子　８月15日
コメット　椿森奈津美　８月４日　　蘇理愛花　８月17日

岡本　尚男・都　ご夫妻　８月28日

〈各事業委員会報告〉
・ YMCA サービス・ユース事業委員会　６月30日リトセン

夏の準備ワーク（参加 21 名　決算 27,301 円）／７月７日サ
バエ開設ワーク（参加 12 名　決算 1,001 円）／サバエ秋祭り
はチケット販売協力／７月10日YMCA 阿南国際海洋セン
ター見学　Y サ例会にてプレゼン予定

・地域奉仕・環境事業委員会　ふれあい広場 11月９日（土）。
琵琶湖博物館・びわ湖大津館（昼食）及び、びわ湖フレグ
ランスローズガーデン／ワイズデー PT 委員長を金原さん
に決定。小委員会は委員会単位にて配属。キャピタルクラ
ブの目標人数 120 名。

・ドライバー事業委員会　CATT 例会は講義形式ではなく
音楽例会／ EMC 強化例会　10 月第１、11 月第１、12 月
第１／「デザートニコニコ！」について発表の仕方を検討

・交流事業委員会　DBC 東京訪問候補日　第１候補３月28
日（土）～29日（日）・第２候補３月20日（祝）～21日（土）・第
３候補３月21日（土）～22日（日）／他クラブ例会参加事業の
企画検討／他クラブ周年例会への参加を呼び掛ける

・ファンド事業委員会　「購入に替えて募金」の可否は継続
協議／じゃがいもファンドの日程、10月13日（日）を中心に
調整中。荷降場所を検討。／７月第２例会にて大山ハムの
販売／ EMC ゴルフコンペにてファンドを検討／５セット
限定　写真撮影ファンド（販売予定額 10,000 円）

・広報・ブリテン事業委員会　８月・９月・10 月号骨子を
検討／ HP 改修を見据え要求仕様書を作成予定／東京クラ
ブより頂いた記事はメール配信とする／メンバーコラムに
代わる企画を検討

・ EMC 委員会　各委員会へ、候補者・ゲストの確保を協
議する時間の確保を要請／ EMC 親睦ゴルフ大会８月24日

（土）／EMC 例会 11月５日（火）講義形式、ワイズ・YMCA
の説明の時間も確保／横田さん歓迎会８月26日（月）／忘年
会 12月26日（木）に仮決定／ EMC 旅行 10 月中目途に日程・
概要を決定

・メネット会　７月25日（木）に野村松花堂にてメネット懇親
会を開催

〈審議事項〉　なし
〈その他〉　

第２回三役会　８月21日（水）19：00～　於：未定
第２回役員会　８月27日（火）19：00～

於：ウェスティン都ホテル京都
　・委員会報告書提出締切：
　　８月19日（月）16：00（時間厳守）田中升啓書記まで
第３回三役会　９月18日（水）19：00～　於：未定
第３回役員会　９月24日（火）19：00～

於：ウェスティン都ホテル京都

メネット懇親会
メネット　山　田　まゆみ

　７月 25 日メネット懇親会が、野村松花堂で開催されました。
仁科メネット会長をはじめ西川会長も御参加頂き、とても楽し
い時間を過ごしました。お料理は、お箸でいただける松花堂弁
当形式で京都の四季を感じるフランス料理でした。それから懇
親会の楽しみの一つであります恒例の近況報告では、最近の出
来事、家族の話、趣味の話、爆笑した事等、色々な話で盛り上
がりました。
　これから一年間、仁科メネット会長のもと、メネット会を応
援したいと思いますのでどうぞよろしくお願い致します。
　参加者　西川会長、五十嵐副会長、仁科メネット会長、石倉・
内廣・岡本・香山・吉井・山田メネット、正子・ダルマパーラン・
山口（弘）特別メネット

2019年７月23日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第１回　役員会議事録

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY


